

おうぎニュース

令和6年
10月3日号

市内体育祭

市内体育祭が黒須小学校でありました。豊岡小、

東町小と合わせて四校で力を競いました。

五年生男子リレーでは、扇小が見事に一位！選手

に聞いてみました。○○○○○さんは「嬉しい、ス

タートから行けると思った」と、○○○○○さんは

「後ろから来たけど練習の力を発揮できた」と、○

○○○さんは「抜かれそうになったけど**精一杯走っ**

った」と、アンカーの○○○○○

さんは「一位で来たので、**そのまま**

ゴールしたかった」と優勝の喜びを

語ってくれました。



栄養



三年生が献立を三つの栄養に分ける勉

強をしました。○○○○○さん、○○○

○さん、○○○○○さん、○○○○○さんの

グループは、おしくも**一つだけ間違えて、**

悔しがっていました。それは「**しらたき**」です。好き

嫌いしないで食べるために、大切な勉強です。

速報

四年生の代表が、市内体育祭の速報を

放送してくれました。担当してくれたの

は○○○○○さん、○○○○○さん、

○○○○○さん、○○○○○さんです。

教室で聞いていた○○○○○さんは、名前が出る度に拍

手をして「**お姉ちゃん出るかな?**」と言っていました。

一位になった子が**多過ぎて、**全部できませんでした。

